

高崎総合医療センター附属高崎看護学校

笑顔見るのが好き。この想いを最大限満たしてくれるのは、結婚式だと思
い、私はずっとブライダルの職業に就きたいと思っていました。看護師を目
指したいと思ったのは、3年生になり青年海外協力隊の存在を知ったからで
す。もともと、海外で働けたらと漠然とした夢を持っていた私は、この団体
の活動を知り、私も団体の一員となって現地で直接医療活動をしたいと思
うようになりました。そして、いつしか「笑顔を見るのが好き。」という想いが、
「元気になって笑っている姿を見たい。」という想いに変わりました。

受験勉強を始めたのは夏休みの頃で、とても遅いスタートでした。夏休み
は毎日、図書館や夜遅くまでやっているプラザで勉強していました。学校が
始まってもその生活を続け、帰宅時間は毎日10時頃でした。私が頑張れた
のは、支えてくれる両親や友達、私の進路に沢山の力添えを頂いた先生方
のお陰だと思っています。恩返しの気持ちで進学先でも夢を叶える為に精進し
ていくつもりです。

高崎動物専門学校 ビヘイビアインストラクターコース

私は動物について学びたい一心で勢多農林高校に入学を決めたものの、最
初は明確な進路目標を持っていませんでした。友人が将来の夢を語る姿をみ
て、自分がどんな仕事をしているのか全く想像が付きませんでした。しかし、
SPH(スーパープロフェッショナルハイスクール)事業で様々な場所を見学し、課題研究で多くの
人や動物たちと関わるなかで、恵まれない動物たちの命を救いたいという目
標ができました。

その目標を達成するため、高崎動物専門学校に進学を決めました。何度も
オープンキャンパスに参加し、先生方や先輩方と沢山話をすることで学校の
特徴や雰囲気、学習方針をしっかりと理解しました。試験対策として、面接練
習に取り組みました。特待生の面接ということもあり、専門的な質問が多い
と予想されたため、的確に対応できるよう情報収集を常に意識しました。面
接本番は練習を生かし、緊張せずに質問に答えられ、無事に合格することが
できました。

この結果は、指導協力して頂いた勢多農林高校の先生方と先輩、友人、そ
して見守ってくれた家族のお陰です。この感謝を忘れずに目標に向けて努力
していきます。